

Dauphiné Libéré 10 septembre 2007



BURDIGNIN

Concerts à la vogue

■ Samedi soir, la traditionnelle vogue de Burdignin a débuté vers 20h, avec la venue de quatre groupes de musiciens. "Umpakt"; "Grasshopper"; "Bad Taste" et "Green Valley Vibes" ont attiré un très grand nombre de jeunes de la vallée, venus applaudir leurs amis musiciens. En effet, deux groupes étaient constitués essentiellement de jeunes locaux : Grasshopper et Green Valley Vibes, en partie issus de la formation des Passeurs d'Art. Un beau résultat pour leur professeur de musique, Sébastien Sauvage, qui leur a mis le pied à l'étrier. (B. B.)